

Antisipasi Tindak Kejahatan, Polsek Sanankulon Amankan Pertokoan

Sumartono - [BLITAR.UPDATES.CO.ID](https://blitar.updates.co.id)

Apr 30, 2022 - 19:39

Image not found or type unknown



BLITAR - Kegiatan patroli antisipasi pertokoan cegah gangguan kamtibmas, Polsek Sanankulon Ditengah Pandemi Covid-19 Guna Berikan jaminan keamanan kepada masyarakat. Sebagai upaya untuk memelihara situasi keamanan dan ketertiban masyarakat atau kamtibmas agar tetap aman dan kondusif.

Personel Polsek Sanankulon yang dipimpin oleh KA.SPKT Aiptu Didik Sihono beserta dua anggota melaksanakan kegiatan rutin berupa patroli kewilayahan dengan sasaran pertokoan atau minimarket, Sabtu (30/4/22).

Aiptu didik Sihono mengatakan bahwa kegiatan tersebut rutin dilaksanakan pada saat jam rawan tindak kriminalitas.

"Tidak hanya melakukan patroli, personil juga melaksanakan penyampaian pesan pesan Kamtibmas kepada masyarakat atau konsumen yang sedang berbelanja. Hal itu dilakukan untuk mengantisipasi terjadinya tidak kejahatan, seperti pencurian kendaraan bermotor dan lain-lain," ucap Aiptu Didik.

Aiptu Didik juga menambahkan bahwa saat sekerang pandemi Covid-19 belum berahir yang memaksa kita untuk patuh terhadap protokol kesehatan agar kita semua terlindungi dari wabah ini.

"Saat melaksanakan kegiatan patroli, Petugas Polri terus mensosialisasikan protokol kesehatan dan 3M. Ada tiga disiplin protokol kesehatan yang harus dilakukan, yakni memakai masker, mencuci tangan dengan sabun dan menjaga jarak," ungkap Aiptu Didik.

Disamping itu kata dia, terus berolahraga dan mengkonsumsi makanan-makanan yang bervitamin, untuk menjaga serta meningkatkan imunitas pada tubuh

Sementara itu Kapolsek Sanankulon AKP Budi Agus S, S.H. mengataan bahwa patroli merupakan langkah preventif terhadap segala bentuk potensi gangguan kamtibmas.

"Kehadiran petugas Kepolisian atau Polsek Sanankulon dilapangan memberikan dampak detertn terhadap pelaku atau aksi aksi kejahata yang akan terjadi, sehingga masyarakat merasa aman, nyaman dan terlindungi dari tindak kriminalitas," pungkas Kapolsek. (Resta)